

Gobierno de Venezuela desenmascara a senador estadounidense Marco Rubio tras sabotaje



Caracas, 8 mar (RHC) El gobierno de Venezuela desenmascaró este viernes al senador estadounidense Marco Rubio, al probarse a través de un mensaje en Twitter su complicidad en un sabotaje contra el sistema eléctrico nacional del país suramericano.

Jorge Rodríguez, vicepresidente sectorial para Comunicación, Cultura y Turismo de Venezuela, dijo en conferencia de prensa que Rubio debía explicar al mundo cómo supo que el sistema de control automatizado de respaldo de la central hidroeléctrica de Guri había sido dañado.

Este señor tiene dotes de adivinación, en menos de tres minutos después que se diera el sabotaje criminal y técnico, apareció Rubio anunciando la acción, dijo Rodríguez.

Rubio -subrayó el funcionario- se burló del pueblo de Venezuela cuando los ciudadanos sufrían esa grave agresión perpetrada.

Ya sabemos dónde perpetraron el atentado criminal y por eso el twitt de Marco Rubio es muy revelador, porque agredieron por la vía cibernética el sistema de control automatizado de la central hidroeléctrica de Guri.

Al atacar ese sistema, las máquinas de Guri se pararon para autoprotgerse y no podían generar energía, ¿cómo sabía eso Marco Rubio?, pues él tenía conocimiento de lo que iba ocurrir, detalló Rodríguez.

No fue un simple ataque, no bloquearon una línea de transmisión o atentaron contra una subestación, se fueron contra el Guri, ni siquiera a las máquinas, sino que dirigieron su plan brutal a los controles automatizados.

El mensaje de Rubio en la red social de Twitter es una verdadera confesión criminal, enfatizó Rodríguez.

Los que están detrás del sabotaje no tienen ninguna consideración con los 30 millones de venezolanos, no les importaron los pacientes de los hospitales, ni los niños, lamentó Rodríguez.

Cuando Mike Pompeo dijo que mantendrían el apagón en Venezuela hasta que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, dejara el poder, podemos decir que es una violación del derecho internacional y lo vamos a denunciar.

Se demuestra con este sabotaje que no solo hay agresión para los chavistas, también se afectaron los que votan por la oposición, y quien está llevando la luz a las casas nuevamente, es el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

Dejar un país sin servicio eléctrico con fines políticos eso nunca se vio en Venezuela, sentenció el vicepresidente sectorial para Comunicación, Cultura y Turismo. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185430-gobierno-de-venezuela-desenmascara-a-senador-estadounidense-marco-rubio-tras-sabotaje>



Radio Habana Cuba